



- めざす児童像
あかるい子
がんばる子
たくましい子

さくらざか

- 3つの「あ」の実践～「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」～
日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年12月23日発行 文責:校長

2学期も無事終了、よくがんばりました。

81日間の2学期は今日で終わりです。スポーツフェスティバルや修学旅行などの学校行事や日々の学校生活を通して、子ども達は心も身体も大きく成長できました。また、いろんなところで活躍してくれました。更に、子ども達に大きな怪我や事故もなく、冬休みが迎えられることが何より嬉しいです。これまでの保護者の皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げます。

新型コロナの第8波の大きな波が県内、市内に押し寄せてきています。明日からの冬休みも、コロナ感染防止対策はもちろん、交通事故に遭わないように、また、不審者への対応や火の取り扱いにも十分注意するように、ご家庭でも声かけ、ご指導をよろしくお願いします。帰省などで車での移動も多くなるかと思えます。保護者の皆さんもハンドルを握るときは、気持ちに余裕をもって安全運転を心がけてください。

1月6日に元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。楽しい冬休みをお過ごしください。

2学きをふりかえって

2年 きゅうしま こまり

わたしは、二学きをふりかえって、できるようになったことが、二つあります。

一つ目は、かけざん九九です。なかなかおぼえるのがむずかしくて、家でなやんでいました。けれど、おふろでれんしゅうをしてみました。

そしたら、ゆっくりいっていくと、ちよつとずつすすんでいって、だんだんおぼえることができました。

こつは、その出た答えに頭の中で、かけられる数をたしていくと、答えが出ます。すらすらできない時は、この方ほうをつかって、クリアすることができました。もどり九九もできました。歌ですると、すらすらできました。

今では、どのだんでもできるようになりました。

$$\begin{array}{l} 2 \times 7 = 14 \\ 5 \times 3 = 15 \\ 9 \times 6 = 54 \\ \dots \end{array}$$



二つ目は、元気な声を出して、あいさつすることとえしゃくです。わたしは、先生たちやきゅうしよくのかかりの人たち、ちいきの人たちにあいさつをしています。

さいしよは、むずかしかったけど、だんだん気もちよくなってきて、みんなにほめられて、うれしくて、毎日するようになりました。



三学きは、家ぞくが気もちよくなるために、おふろそうじやお手つだい、ピアノのならいごとをがんばります。



二学期をふり返って

4年 崎村 俐仁

ぼくは、二学期にがんばったことが三つあります。

一つ目は、音楽大会です。会場に入った時は、わくわくどきどきしていました。吾田小学校の番が近づくとつれてどきどきが強くなっていきました。そして、自分たちの番になった時に勇気をもって、ステージに上がりました。川島先生が、

「初めての大会だから、楽しんでください。」と言ったことを思い出して、歌いました。そしたら、練習よりもいい声が出て、楽しい大会になりました。



二つ目は、漢字です。一回目の漢字テストでは、学校で練習しても一問間違いで、まん点が取れなかったので



もつと練習しようと思いました。二回目のテストでは、まん点を取ることができました。一回目と二回目の結果を見て、次からもつと練習しようと思いました。

三つ目は、そろばんです。十月に県大会がありました。大会にいる選手たちを見た時は、そろばんが上手そうで不安になりました。始まった時に「どきどきした気持ちを落ち着かせて」と心の中で言ったら、練習よりもいい結果で、二位と取れました。とてもうれしかったです。次は、一位を目指してがんばりたいです。

三学期もいろんなことにちょうせんして、がんばっていきたいです。そして、友達と仲よくしていい思い出をたくさん作りたいたいです。

《《《頑張った吾田っ子紹介》》》

○ 旅する読書 100冊達成！

今回、新たに2人の達成者が出ました。

1年生 松浦 央典 さん

2年生 坂本 桜舞 さん

おめでとうございます！

冬休み中も、たくさん本を読みましょう！

※この他にも、終業式でたくさんの子供達に賞状を渡しました。後日、紹介します。



《《《地域の方々、外部講師を迎えた様々な学習活動》》》

○ わくわくトライ！ 3年：11月28、29日

3年生の総合的な学習の時間にたくさんの学習支援ボランティアの方々をお招きして、もの作り体験を行いました。昔から伝わる、編み物（上田節子様、倉中順子様、水流桂枝様、中村登美子様、吉田利子様）、お手玉（坂本恵津子様）、竹とんぼ（伊豆元直男様、坂本哲夫様、田中徹郎様、上村和雄様、濱田幸男様、桑原健二様）、折り紙（山元えり子様、能島みゆき様）の作り方を教えていただきました。子ども達は、馴染みの薄い昔の遊びのものなので、初めての体験だった子どもがほとんどでした。子ども達は悪戦苦闘していましたが、ボランティアの方々と楽しく対話をしながら、それぞれのおもちゃを作ることができました。刃物や針を使いましたが、怪我なく上手に作る事ができたことが何よりです。ボランティアの方々のご指導のおかげです。本当にありがとうございました。



【編み物グループ】



【お手玉グループ】



【折り紙グループ】



【竹とんぼグループ】



○ 避難訓練：12月9日

火災を想定した避難訓練を行いました。日南市消防本部から消防士の方を2名招聘して、子ども達の避難の様子を見ていただきました。「お・は・し・も」をよく守って、上手に避難していたと、お褒めの言葉をいただきました。その後、火災の怖さについて、お話していただきました。煙をできるだけ吸わないように、ハンカチや袖で口や鼻を覆い、身を低くして避難することを教えてくださいました。これから空気が乾燥して火災が起こりやすい季節になります。ご家庭でも火の用心をしましょう。※写真は宮日に掲載されたものです。



○ 赤い羽根共同募金：12月16日

掲示・ボランティア委員会が中心となり全校に呼びかけ、集まったお金を日南市社会福祉協議会へ寄付しました。社会福祉協議会の会長さんから、赤い羽根共同募金は、1947年から始まり、恵まれない人々のために「困ったときはおたがいさま」の気持ちで、現在まで続いていることを聞きました。そして、一人一人の小さな善意がたくさん集まったことに、感謝の言葉をいただきました。また、そのお金は、大切に活用していくことを約束してくださいました。募金をしてくれた皆さん、ご協力ありがとうございました。委員会の皆さん、ご苦労様でした。人のため、世の中のためになることは、善いことです。これからも、みんなで、善いことを続けていきましょう。



冬休み中、2学期を振り返る際には、是非、右のQRコードから、ホームページをご利用ください。

